



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

... Aus Verantwortung für unsere Stadt ...

12.09.2017

## Pressemitteilung

### **Marianne Raven: „Beendigung meiner Stadtratstätigkeit“**

Leider werde ich aufgrund unvorhersehbarer Ereignisse im persönlichen Umfeld zukünftig länger von Baden-Baden abwesend sein, so dass es mir nicht möglich ist, den Verpflichtungen aus meinem Amt ausreichend nachzukommen.

Ich habe daher bei Frau Oberbürgermeisterin Margret Mergen um Verabschiedung aus dem Gemeinderat zum 30. September gebeten.

Die Gründe habe ich Frau Mergen in einem vertraulichen Gespräch vor zwei Wochen eingehend erläutert. Ich bitte um Verständnis dafür, dass ich darüber in der Öffentlichkeit nicht sprechen möchte.

Eine Klarstellung sei jedoch angebracht: Es hat weder mit der Arbeit und den Zielen von Freie Bürger für Baden-Baden e. V. (FBB) noch mit der Zusammenarbeit mit meinen Kollegen zu tun. Nach wie vor werde ich die Initiativen und Kollegen/innen von FBB unterstützen. Gerade vor dem Hintergrund meiner bisherigen Arbeit im Stadtrat und diversen Aufsichtsräten stadteigener Betriebe und Beteiligungen sehe ich die Tätigkeiten von FBB als immens wichtig und wertvoll für das Wohlergehen unserer Stadt und deren Bürgerinnen und Bürger an.

Es tut mir sehr leid, dass ich nach drei Jahren aus dem Amt scheiden muss, das mir die Bürgerinnen und Bürger von Baden-Baden anvertraut haben. Ich bin aber sicher, dass sich mein FBB-Nachfolger im Sinne unserer Wählerinitiative weiterhin erfolgreich einbringen wird und wünsche FBB und seinen Aktiven alles Gute, viel Erfolg und ein tolles Wahlergebnis 2019.

A handwritten signature in black ink that reads 'Marianne Raven'.

Marianne Raven  
Stadträtin FBB